
国際ロータリー第 2550 地区

黒 磯 ロ ータ リ ー ク ラ ブ 会 報
会  長：稲垣政一 幹  事：井出法
事務局 那須エステート(株)

代表取締役 井出法
〒325−0061 那須塩原市末広町53
TEL:0287-64-0001・FAX:0287-64-1388
E-mail:osamu.ide@nasuestate.jp

例  会：国民の祝日を含まない週の水曜日
 12:30 – 13:30

割烹石山  那須塩原市本町 5-5

国際ロータリー会長：ゴードンR.マッキナリ－
第 2550 地区ガバナー：三井福次郎
事務所：〒321-0945 宇都宮市宿郷5-21-15

ベルヴィ宇都宮内
TEL：028-651-2550
FAX：028-651-2551
Email:m2550@agate.plala.or.jp

第3006回 稲垣年度第6回例会会報 2023-8-30 司会 金澤弘子会員

欠席の場合は前々日 正午 までに次のいずれかにご連絡を。電話 62-0128、FAX62-1076 （以上石山桂子）
メール  qqvn2bz9k@sound.ocn.ne.jp

出席報告 鳥居輝一委員長  （出席規定の免除会員数8名）

例会日 会員数 出席数 欠席数 出席率 MU 数 修正出席率

本日 8月30日 35（8） 28（3） 7（5） 93.0％ ― ―

前回 8月23日 35（8） 28（3） 7（5） 93.0％ 2 100％
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本日は、3月19日に開催されたPETSの際に、
三井福次郎ガバナーから依頼された、質問事項
を皆様に配布させて頂きました。これらはガバ
ナー訪問時の参考資料として、事前に提出した
ものです。回答はあくまでも私の考えであり、
皆様にはそれぞれの考えがあることを認識して
おります。しかし、ガバナー訪問時に現況報告
書と共に、この事前質問事項をもとに質問を行
うとのことですので、皆様と私の考えを共有し
たく、配布資料を基にお話させて頂きます。
（以下、会報の最後に添付資料として掲載しま
したので、ご確認ください。）

お客様紹介

〇 第2550地区 第1グループ ガバナー補佐

      君島孝明様

会長挨拶  稲垣政一会長

（君島ガバナー補佐のご挨拶は、編集・紙面
の関係上、次回以降の会報に掲載予定です。）

ガバナー補佐 君島孝明様

〇 第2550地区 大田原中央RC会長

  富塚保様

皆様こんにちは。大田原中央ロータリークラ
ブ本年度会長を務めております富塚保です。本
日は当ロータリークラブから輩出しております
君島孝明第1グループガバナー補佐の同行とい
うことで訪問させていただきました。
私、本年度会長という役職を務めさせていた
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だいておりますが、入会5年目の若輩者であり
ます。皆様にご指導いただきながら、ご協力い
ただきながら、会長職を全う出来れば幸いです。

また、私共クラブが君島ガバナー補佐を支え
るのは当たり前ですが、第1グループ全体、黒
磯ロータリークラブ様のお力もお借りし、盛り
上げていけるようご協力宜しくお願い致します。

本年度10月に第1グループの共同行事として
「ポリオ根絶の募金活動」を那須塩原駅で開催
いたします。第1グループの活動ですので、黒
磯ロータリークラブ様からも多くのご協力を賜
りますよう宜しくお願い致します。

簡単ではありますが挨拶とさせていただきま
す。君島ガバナー補佐と共に1年間宜しくお願
い致します。

だきますが、予定としては、
11時前 黒磯RC到着、その後稲垣会長を

含めた3役と打ち合わせ兼昼食
12時30分頃 三井ガバナー例会会場入場後、

点鐘、通常例会(三井ガバナー
挨拶、バナー交換等含む)

13時30分頃 例会終了後、三井ガバナーを交
えた懇談会(ディスカッション
等)

14時20分～ 懇談会(ディスカッション等)終
了後、会場移動し全員で記念撮
影

14時30分頃 終了
としています。
記念撮影等を予定してますので、正装(男性
はネクタイ着用)でのご出席をお願いします。
尚、ガバナーの黒磯RC到着が午前11時前頃を
予定してますので、都合のつく会員の皆様は、
ガバナーお出迎えのご協力をお願い申し上げ
ます。

●ガバナー事務所からの連絡
・ロータリー文庫より、前年度の決算報告と今
年度の予算が届いております。(後程メール
配信します)

・財団室9月号が届いております。ロータリー
財団髙木茂委員長へ転送致します。

●お知らせ
先週8/23に、第5回理事役員会が開催されま
した。以下の点が承認されております。

・9月プログラム(例会3回)、及び10/4予定の
「観月会」の実施が承認がされました。

・9/6ガバナー公式訪問に際しての記念撮影、
歓迎ボート等の費用支出の承認

・7月の秋田豪雨災害につき、黒磯RCからの復
興支援金として1会員1,000円の支援金、計
35,000円支出の承認

・7/31第1グループ会長,幹事会、黒磯RCからの
2名出席分20,000円支出の承認

・8/5インターアクト年次大会、黒磯高校イン
ターアクトクラブ部員1名増1,500円支出の承
認

・8/20米山記念奨学会委員長会議の参加登録料
1名分3,000円支出承認

・交換留学生ヘイデン君活動資金残金6,796円
につき、全額今年度のスマイルボックスに寄
付

・次年度ガバナー補佐選出方法につき、歴代会
長全員による協議,選出をしてもらう案が出
される。

・ガバナー公式訪問について
来週9/6はガバナー公式訪問となっておりま
す。詳細は後程メールにてお送りさせていた

幹事報告 井出法幹事

委員会報告 安藤譲治

                  副会長兼クラブ奉仕委員長

〇 前年度幹事 大島三千三会員



●観月会のお知らせ
2023年度観月会

・日時 2023年10月4日(水)
点鐘18時30分、19時～観月会

・場所 石山
・アトラクション

藤﨑善隆会員ご紹介、とちぎ未来大使・二期
会会員・ソプラノ歌手西口彰子様を迎えての
アトラクションです。
西口様は、歌手としてアメリカ・ドイツ・イ
タリアで活動し、2015年日本に帰国された方
です。伴奏は、ピアニスト齋藤文香様です。

広報委員会では本年度の計画としてSNSの発
信を検討しております。本日は外来卓話として
SNS上のマーケティングを仕事としている良質
WEBLINE渡邉勇太様にSNSでの発信とは何か、発
信によりどういう効果や期待があるのかを聞か
せて頂ければと思います。。

本日の卓話

広報委員会 北畠大輔委員長
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親睦委員会 鈴木久雄委員長

前年度決算報告は、2023～2024クラブ現況報
告書をご確認ください。

○ 外来卓話
 良質WEBLINE 代表 渡邉勇太様

―SNS時代のビジネス戦略ー
SNSは現代のコミュニケーションの中心であ

良質WEBLINE 代表 渡邉勇太様

り、事業者にとってもマーケティングの強力な
ツールとして位置づけられています。時代は単
にお金をかけるマーケティングから、質の高い
コンテンツを中心とした「クオリティーマーケ
ティング」へとシフトしており、SNSのユー
ザー数の多さや情報の拡散速度を武器に、中小
企業や個人でも大手企業に匹敵する影響力を持
つことが可能です。特にFacebookは、数十億の
ユーザーを有する世界最大のSNSとして、人々
のつながりを深化させるだけでなく、ビジネス
や学びの場としても活用されています。
・SNSとは何？

SNSは「ソーシャル・ネットワーキング・
サービス」を意味します。これは、インター
ネットを通じて人々が互いにコミュニケーショ
ンをとることができるプラットフォームを指し
ます。日常生活の中で、友人や知人とのつなが
りを保つため、あるいは新しい人々との繋がり
を作るために、多くの人々がSNSを利用してい
ます。
・なぜSNSでサービスや集客が効果的なのか

SNSは多数の人々に日常的に利用されている
ツールです。学校の友人とのチャット、遠くの
親戚の最新の写真、またはお気に入りのアー
ティストの動画など、さまざまな目的で毎日多
くの時間をSNSで過ごす人々が増えています。
そのため、多くの人々が集まるこのプラット
フォームは、自社のサービスを宣伝する絶好の
場所となり、商品の販売にも繋がるのです。
1.クオリティーマーケティングの台頭

時代は単にお金をかけるオークションマーケ
ティングから、クオリティーマーケティングへ
と移行しています。例として、食べログやホッ
トペッパー、インディードなどは、お金を多く
払えば上位表示される仕組みですが、これでは
資金力のない中小企業が不利になります。

クオリティーマーケティングとは、広告費を
かけずに質の高いコンテンツでファンを獲得す
るマーケティング手法を指します。即効性のあ
る効果は期待できませんが、中長期的には広告
費をかけずにファンを獲得できる点が大きなメ
リットとなります。特にSNSは、コンテンツの
質によって、大手企業でなくとも中小企業や個



人でも多くのファンを獲得するチャンスがあり
ます。
2.ユーザー数の多さとその影響

SNSの利用者数の多さは、事業者にとって絶
大な影響をもたらします。例を挙げると、LINE
のユーザー数は日本国内で約 9500万人、
Instagramも約4000万人と非常に多い。このよ
うな大規模なユーザーベースは、商品やサービ
スの認知度を飛躍的に高めるチャンスを提供し
ます。

さらに、高いアクティブ率が示すように、多
くのユーザーが毎日SNSを利用していることか
ら、事業者は定期的にターゲットとなる顧客に
アプローチすることが可能です。これにより、
新しい商品の情報やプロモーションを効果的に
伝え、継続的な顧客エンゲージメントを実現す
ることができます。このような環境は、特に新
規事業や新商品のローンチ時に、迅速な市場浸
透を実現するのに役立ちます。
3.口コミの伝達の速さ

SNSのもう一つの強力な特徴は、情報の拡散
速度です。特に口コミ情報は、SNS上で瞬時に
拡散されます。良い評価やレビューは、短時間
で数多くのユーザーに届けられ、ブランドや
サービスの信頼性を高める助けとなります。逆
に、ネガティブな口コミも同じ速さで広がるた
め、事業者は質の高いサービス提供や迅速な対
応が求められます。この即時性は、事業者がリ
アルタイムでのマーケティング活動や顧客対応
を行う上で、大きな利点となっています。
・Facebookとは

Facebookとは、2004年にマーク・ザッカー
バーグらによって設立されたソーシャルネット
ワーキングサービス(SNS)です。ユーザーはプ
ロフィールを作成し、友人や知人と「友達」と
して繋がることができます。写真や動画の共有、
ステータスの更新、ページのいいね！など、さ
まざまなインタラクティブな機能を通じて、
ユーザー同士がコミュニケーションをとること
が可能です。また、ビジネスや団体も公式ペー
ジを作成し、ファンや顧客とのコミュニケー
ションを深化させるツールとしても利用されて
います。世界中で数十億のユーザーを有する
Facebookは、SNSの中でも特に影響力のあるプ
ラットフォームの一つとされています。

Facebookは、数十億のユーザーを抱える大
SNSとして、多くの可能性を秘めています。そ
の有効活用方法としては以下の3つが挙げられ
ます。
①人とのつながり:

Facebookは、家族や友人、同僚といった身近
な人々はもちろん、趣味や興味を共有するコ
ミュニティとも繋がることができます。これに
より、新しい友情やビジネスのチャンス、さら
には国際的な交流まで、幅広い人間関係の構築
が可能となります。

②情報の整理:
Facebookページやグループの機能を利用する

ことで、特定のテーマや目的に沿った情報を集
約し、整理することができます。これは、ビジ
ネスのブランディングや趣味のコミュニティ形
成に役立つだけでなく、日々の情報収集や知識
の深化にも寄与します。
③学びのプラットフォーム:

Facebookには教育や学びに特化したグループ
やページが数多く存在します。これらを活用す
ることで、新しいスキルや知識を身につける
チャンスが広がります。また、専門家や経験者
と直接交流することで、質の高い学びを実現す
ることもできます。

これらの特徴を活かし、Facebookを日常のコ
ミュニケーションツールだけでなく、ビジネス
や自己成長のための有効なプラットフォームと
して利用することができます。

ロータリークラブがFacebookを効果的に活用
する鍵は、コミュニケーションと情報共有の最
適化にあります。第一に、クラブの取り組みや
活動内容を定期的に更新することで、会員や
フォロワーはもちろん、より広い層の人々に対
してもその存在と活動を伝えることができます。
この透明性は、クラブの信頼性を高め、新たな
サポーターや協力者を引きつける助けとなりま
す。

次に、イベントやミーティングの情報を効果
的に発信することは、参加者の動員や活動への
関心を高める上で不可欠です。Facebookのイベ
ント機能を活用することで、簡単に日時や場所、
内容などの詳細を共有し、参加希望者が迅速に
反応できる環境を整えることができます。

さらに、他のロータリークラブや関連する団
体との繋がりを強化することは、共同の目的や
ビジョンを達成するための情報やリソースの共
有に貢献します。特に、似たような課題や取り
組みに取り組むクラブとの連携は、双方の活動
をより効果的に進めるための新しいアイディア
や手法を生み出す可能性があります。

このような取り組みを通じて、ロータリーク
ラブはFacebookを単なる情報発信ツールとして
ではなく、より広いコミュニティとの連携や協
力のプラットフォームとして活用することがで
きる可能性があります。

SNSは現代のコミュニケーションの要となり、
特にFacebookのような大手プラットフォームは
ビジネスや学びの場としても利用の幅が広がっ
ています。クオリティーマーケティングの時代
において、SNSの効果的な活用は企業や団体に
とって欠かせない戦略となっています。そのよ
うなSNS やインターネットを通じてのサービス
や商品の宣伝に関心がある方は、良質WEBLINE
渡邉までお気軽にご相談ください。私たちは皆
様のビジネスの成功をインターネットを使って
サポートいたします。
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出席報告 髙木茂会員

ニコニコボックス 黒澤洋一会員

第1グループガバナー補佐 君島孝明様
一年間よろしくお願いします。

稲垣政一会員 君島孝明ガバナー補佐様・大
田原中央ロータリークラブ富
塚保様、ようこそ黒磯クラブ
へ。良質WEBLINE渡邉勇太様、
お越しいただきありがとうご
ざいます。

村山茂会員 同上
秋間忍会員 同上
髙木慶一会員 同上
井出法会員 同上

SAA担当 金澤弘子会員

5

近隣クラブ例会日 近隣クラブ例会日

〇火曜日  西那須野/いとう屋 0287-36-0028 ○木曜日  大田原/ホテル花月 0287-54-1105

○木曜日  大田原中央/勝田屋記念会館 0287-23-4165 ○金曜日  黒羽/ホテル花月 0287-54-1105

8月30日欠席者（敬称略）

荒井昌一 泉道夫 瀬尾紀夫 片田航介

田中徹 澤田吉夫 和気勝利

前回8月23日分メークアップ(敬称略)

吉光寺政雄 澤田吉夫

会報委員会：瀧田雅仁・吉光寺政雄・秋間忍・永山三芳

次回例会 令和5年9月6日 担当 稲垣政一会長 ガバナー公式訪問
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資料（稲垣会長挨拶）
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